

Aufklärungskampagne

JEDE MINUTE ZÄHLT – gemeinsam aktiv gegen den Herzinfarkt.

Informationsveranstaltungen rund um das Thema Herzinfarkt *(Termine s. Rückseite)*

- Herzinfarkt erkennen und richtig handeln
– jede Minute zählt
- Risikofaktoren kennen
- Prävention: wie kann ich mein Risiko vermindern

Schirmherrschaft: Heiner Scheffold, Landrat Alb-Donau-Kreis

Fachliche Betreuung der Kampagne: PD Dr. med. Sinisa Markovic,
Chefarzt Innere Medizin und Kardiologie, Alb-Donau Klinikum EHINGEN

Termine und Veranstaltungsorte:

- 27. Oktober 2022, Allmendingen**, Bürgerhaus
- 16. November 2022, Dietenheim**, Stadthalle
- 14. Dezember 2022, Dornstadt**, Bürgersaal
- 11. Januar 2023, Langenau**, Gesundheitszentrum
- 15. Februar 2023, Ehingen**, Gesundheitszentrum
- 15. März 2023, Laichingen**, Altes Rathaus, Bürgersaal
- 19. April 2023, Erbach**, Silchersaal
- 17. Mai 2023, Lonsee**, Lonetal-/Salachbergsaal
- 14. Juni 2023, Blaubeuren**, Stadthalle, Vortragssaal
- 12. Juli 2023, Munderkingen**, Gemeindehaus St. Michael

Beginn: 19 Uhr | freier Eintritt

Nähere Informationen zu den einzelnen Terminen finden Sie auf unserer Internetseite.

Ziel der Aufklärungskampagne ist, Menschen für die Anzeichen eines Herzinfarktes zu sensibilisieren. So kann jeder in den Momenten, in denen es darauf ankommt, richtig handeln und es geht keine wertvolle Zeit verloren.

